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ROMBO NA ITAURB
Autarquia do governo Marco Lage terá que explicar favorecimento de empresa e

possível superfaturamento de R$ 2 milhões para serviço de poda e capina mecânica

A Comissão Parla-
mentar de Inquérito
(CPI) da Empresa de
Desenvolvimento de Ita-
bira (Itaurb) aponta para
indícios de fraude e fa-
vorecimento em contra-
tação de empresa para a
realização de poda de
árvores e roçada meca-
nizada na cidade. De
acordo com o relatório,
lido na Câmara Munici-
pal na manhã de segun-
da-feira (1º), há indícios
de superfaturamento no
valor de R$ 1.994.130.

No olho do furacão envolvendo o aparelhamento da Itaurb, Marco Lage
publicou spoiler anunciando a compra de um ônibus elétrico de R$ 3,5

milhões para o transporte público municipal

Página 3

EM SEIS MESES

Câmara de Santa
Maria indica economia

de R$ 370 mil para
entidades e obras

A Câmara de Verea-
dores de Santa Maria de
Itabira encerra o primei-
ro semestre de 2024 de-

O Hospital Padre Estevam, gerido por Ari
Virgílio (2º dir.) foi beneficiado com

indicação de R$ 100 mil

DIAS 12 E 13 DE JUNHO
EM PASSABÉM

Gastronomia e boa
música prometem
aquecer Festival

de Inverno

volvendo e indicando a
aplicação de recursos
em obras e entidades do
município.

O evento celebra a cultura da cidade e
seu povo, com shows, barracas de
comidas típicas e muita animação
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EX-TITÃS, EXTENSÃO DE AVENIDA E MUITO MAIS

Festival de Inverno itinerante segue
neste fim de semana em Santa Maria

Festival teve início na sexta-feira (28), com show de Los Bandios (foto) e
segue neste fim de semana na Vila e extensão da avenida Israel Pinheiro

TARIFA ZERO,
PARQUE E

PRAÇAS

Entrega
de obras

marca
fim do

primeiro
semestre
em Barão
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Ônibus elétrico
de R$ 3,5
milhões

apresentado
pelo prefeito não

sobe a Afonso
Pena (BH)
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ENTRE LINHAS
Horóscopo de 4 a 10 de julho de 2024

21/07 a 20/08

21/08 a 20/09

21/09 a 20/10

21/10 a 20/11

21/11 a 20/12

21/06 a 20/07

21/05 a 20/06

21/05 a 20/06

21/03 a 20/04

21/12 a 20/01

21/01 a 20/02

ÁRIES

TOURO

GÊMEOS

CÂNCER

LEÃO

VIRGEM

LIBRA

ESCORPIÃO

SAGITÁRIO

CAPRICÓRNIO

AQUÁRIO

A edição é enviada para Itabira, Santa Maria de Itabira, Passabém, São
Sebastião do Rio Preto, Santo Antônio do Rio Abaixo, Morro do Pilar,

Itambé do Mato Dentro, Bom Jesus do Amparo, Barão de Cocais, Santa
Bárbara, Catas Altas, São Gonçalo do Rio Abaixo, João Monlevade.

PRÉ-CANDIDATO

PEIXES
21/02 a 20/03
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Conforme a legislação eleitoral, a partir de 5
julho, 90 dias antes das eleições, são proibidas as
inaugurações de obras pelo poder público. Para
driblar essa regra, o prefeito Marco Antônio Lage
(PSB) adotou a inauguração da “meia reforma”,
entregando serviços inacabados para a população.

O exemplo recente é mais uma reforma, des-
ta vez a da Escola Municipal Prefeito Virgílio
Gazire, no bairro Nossa Senhora das Oliveiras,
na quinta-feira (26).

Com festa e uso dos alunos para “florear o
evento” apenas a primeira parte da obra foi con-
cluída e entregue. São quatro novas salas, banhei-
ro, sala de recurso e biblioteca.

Conforme a Prefeitura, o serviço segue e de-
verá ser totalmente concluído em três meses, ou
seja, setembro deste ano.

Com a reforma completa, a previsão é de que
a unidade passe a acolher 90 novos alunos do
ensino infantil, crianças de 5 e 6 anos.

Mais informações em
“ofolhapopular.com.br”

Governo de Itabira
inaugura obra
inacabada para

driblar lei eleitoral

Alunos convidados para ‘florear o evento’

MARCO ANTÔNIO SE
EMBARAÇA E DIZ QUE

ESTÁ FAZENDO ISSO EM
TODOS OS BAIRROS

Período em que poderá contar com as melho-
res condições nos negócios, nas especulações
e obrigações sociais. Haverá melhoria no cam-
po amoroso e familiar, se for mais atencioso.

Um obstáculo poderá surgir em seu trabalho,
sendo criado por uma pessoa desconhecida.
Você saberá como contorná-lo. Ótimo perío-
do representando a espiritualidade e felicida-
de pessoal. Aja de maneira prática.

Poderá se elevar no plano social, quer pelo que
fizer, quer pela colaboração que poderá rece-
ber de pessoas amigas e compreensivas. No-
vos conhecimentos e alegrias estão em pers-
pectiva. Vida social e afetiva menos intensa.

Tome cuidado com a precipitação. Evite o ner-
vosismo, ansiedade e a desconfiança em si mes-
mo. As influências não são propícias. Mas não
desanime, esta fase não vai demorar em passar.

Trate de seus assuntos pessoais e financeiros
com o máximo de cuidado, pois qualquer erro,
poderá lhe acarretar sérios prejuízos. Ótimo
as novas amizades e ao trabalho em equipe.
Uma vida descontraída, sem desgastes.

Oportunidades de uma nova relação amoro-
sa, como consequência natural da intensida-
de de seus sentimentos. Ou então, uma rela-
ção já existente irá se fortalecer, renovar e
ganhar um novo conteúdo afetivo.

Aproveitando suas oportunidades para mudar,
fazer novas amizades e arquitetar novos pla-
nos para ganhar dinheiro, demonstrará ser
prático. Alguma coisa boa vai acontecer.

É bom que você busque compreensão mais
sobre o seu psiquismo e sobre a maneira como
se relaciona com as pessoas, assim, você po-
derá adquirir mais segurança emocional.

Fase em que se encontrará mais ambicioso. Mui-
to sucesso profissional, social e prosperidade.
Volte sua energia vital para o autoconhecimento.
Todavia, tome cuidado com perigos de acidentes
provocados por produtos inflamáveis.

Aproveite a influência astral para fazer novas
amizades. Período promissor. Isto acontecerá,
provavelmente, por causa do adiamento que
você será obrigado a impor aos seus projetos.

Sua possibilidade de êxito será ampliada de
acordo com a disposição que levantar para o
trabalho. Enfrente as pequenas dificuldades
com entusiasmo. Não esmoreça.

Apesar dos relacionamentos estarem ocupan-
do a maior parte do seu tempo, você passará
a se interessar mais pelos assuntos financei-
ros e pelo contato com os aspectos mais pro-
fundos do seu psiquismo.

Relatório bombástico
O relatório da CPI criada para investigar a em-

presa pública Itaurb caiu como uma bomba no
colo dos vereadores governistas. O resultado das
investigações calou bocas e nem os vereadores
que apoiam o prefeito Marco Antônio Lage tive-
ram argumentos para rebater as informações de-
monstradas. Prova disso foi a aprovação por una-
nimidade do relatório, que agora será repassado
para o Ministério Público com pedido de inves-
tigação e providências jurídicas.

Fábrica de corrupção
Rombos que ultrapassam R$ 2 milhões, con-

tratos sem licitações, locações irregulares, van-
tagens salariais para os presidentes, contratos ir-
regulares entre Itaurb e Saae, doações de serviço
de caçamba para servidores contratados, desvios
de enquadramento funcional e formação de gru-
po, além de coação de funcionários, são alguns
dos escândalos da empresa pública Itaurb reve-
lados nas investigações que deram corpo ao re-
latório da CPI, instaurada para investigar as sus-
peitas de irregularidades na empresa.

Transparência
Em sua instauração, a CPI da Itaurb foi alvo

de comentários e ironias até do próprio prefeito,
que colocou em dúvida os trabalhos do Legisla-
tivo. A comissão também enfrentou resistência
por parte dos diretores da empresa pública, que
ignoraram a solicitação de documentos impor-
tantes para o embasamento das investigações. O
que ninguém esperava é que o colegiado encon-
trasse alternativas para responder os questiona-
mentos levantados. É para isso, afinal, que serve
o portal, obrigado por lei, da transparência. As
mais de 40h de escuta de acusados e testemu-
nhas ajudaram a completar o trabalho.

Terceirização
Criada há cerca de um ano, a

Associação Empresarial do Trade Turístico de Ipo-
ema (Vila Ipoema), conforme projeto enviado à
Câmara pelo prefeito Marco Antônio Lage, deve
receber R$ 1,750 milhão. A entidade tem por fi-
nalidade a fomentação do turismo na região de
Ipoema. Na interpretação da bancada oposicionis-
ta, o recurso é para a associação distribuir sacoli-
nhas e ensinar o povo a jogar lixo no lixo. Para
bom entendedor, o vereador Sidney Marques adi-
antou que se trata da introdução do projeto de ter-
ceirização da Itaurb. “Porque não aplicar esse di-
nheiro na Itaurb, que é responsável pela limpeza
urbana?”, questionou o parlamentar.

A agência da Caixa em Itabira, interditada pela
Defesa Civil no dia 4 de janeiro, após a constata-
ção de riscos estruturais provocados por uma obra
em fase de desaterro na avenida Daniel Jardim
de Grisolia, no Centro, segue com atendimento
provisório na Casa da Cidadania, na praça Acrí-
sio Alvarenga desde fevereiro deste ano. Clien-
tes que precisam acessar a mais movimentada
agência da cidade, em nível de atendimento, re-
clamam de atendimento paupérrimo. O Banco do
Brasil, também interditado pelo mesmo proble-
ma, já voltou a atender em seu prédio.

Zum!
LUDMAR PEREIRA

Agência da Caixa segue
sacrificando o cliente
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Relatório aponta
ainda contratos sem
licitação, locações
irregulares,
vantagens salariais
para os presidentes,
contratos irregula-
res entre Itaurb e
Saae, coação de
funcionários, entre
outras ilicitudes

O vereador Weverton
Leandro Santos Andrade
“Vetão” (Republicanos),
relator da Comissão Par-
lamentar de Inquérito
(CPI) que investigou
possíveis irregularidades
nas contas da Empresa
de Desenvolvimento de
Itabira (Itaurb), entre-
gou nesta segunda-fei-
ra (1º), o documento fi-
nal com 35 páginas. 

Quase sete meses de-
pois de ser instaurada, a
comissão chega ao fim
com relevantes dados e
números acerca de frau-
des, salários superfatura-
dos e coação de funcioná-
rios. Com os indícios tão
fortes de corrupção, nem
os vereadores da base go-
vernista ousaram votar
contra o relatório, que
teve aprovação unânime.

Sobre as conclusões

CPI aponta fraude, corrupção e
rombo de R$ 2 milhões na Itaurb

Prefeito Marco Lage não se posicionou oficialmente e apresenta ônibus elétrico

da investigação, o rela-
tor Weverton Vetão co-
mentou que apesar da
comissão ter enfrentado
muita resistência e de ter
tido os pedidos de docu-
mentos comprobatórios
negados, a CPI cumpriu
o seu papel. Caberá à
Justiça agora apurar as
denúncias e tomar as
providências cabíveis.

“A CPI tem o papel
de fiscalização, levantar
informações, mas não de
fazer o julgamento. En-
tão, após o término des-
se trabalho, nós fizemos
o relatório que foi apro-
vado e será encaminha-
do à Prefeitura solicitan-
do a abertura de proces-
sos administrativos con-
tra os envolvidos que ti-
verem cargos. Será envi-
ado ao Ministério Públi-
co, que diante dos indí-
cios, das provas que nós
levantamos, indiciar,
abrir um processo contra
os envolvidos, e também
o Tribunal de Contas do
Estado. É lá na comissão
de finanças do Tribunal
de Contas que vai fazer
a análise de tudo. Se
houve prejuízo ao erário.
Então nós findamos e
parte agora para esses
órgãos darem sequência
a esse trabalho”.

A comissão foi no-
meada em janeiro deste
ano, com o objetivo de
investigar possíveis ir-

regularidades no período
entre 2019 e 2023. Dian-
te da resistência enfren-
tada na solicitação dos
documentos, a comissão
buscou informações no
Portal da Transparência,
em especial, dados acer-
ca das demonstrações
contábeis do período,
documentos esses, como
dito, correspondem a
uma obrigação acessória
perante ao Fisco federal,
com base nos livros con-
tábeis, hoje digitalmen-
te escriturados.

“Solicitação de ar-
quivos e documentos
necessários para a pres-
tação de serviços de con-
sultoria e auditoria con-
tábil para auxiliar tec-
nicamente os trabalhos
da CPI”, o consultor ju-
rídico no relatório, acres-
centando que o documen-
to nunca foi enviado.

“E não recebidos por
nós, buscamos algumas al-
ternativas para obtenção
de documentos e listagens
relacionadas com a gestão
do período 2019 a 2023 e

encontramos no portal de
transparência da Itaurb ‘ht-
tps://www.itaurb.com.br/
transparencia’, alguns da-
dos e informações para
suportar a nossa opinião
e conclusão dos nossos
trabalhos, notadamente
acerca das demonstrações
contábeis do período”,
completou.

A escuta de funcioná-
rios da Itaurb, gestores
que passaram pela empre-
sa ou que ainda se encon-
tram lá, ajudaram no es-
clarecimento dos fatos.

No meio do fura-
cão após a divulgação
do relatório da CPI da
Itaurb, que aponta vá-
rios indícios de frau-
de e corrupção, o pre-
feito Marco Antônio
Lage (PSB) adotou o
silêncio e apresentou
na terça-feira (2), a
compra de um ônibus
elétrico para compor
a frota do transporte
público municipal.

Conforme o pre-
feito, a ação represen-
ta energia limpa, eco-

O relatório final pro-
duzido pela GMR Con-
sultores Associados,
empresa contratada pela
Câmara, foi apresenta-
do em reunião extraor-
dinária, na segunda-fei-
ra (1º), aponta para in-
dício de irregularidade
nos reajustes dos salá-
rios dos diretores, indí-
cio de fraude em aditi-
vo que somam quase R$
2 milhões, indício de
superfaturamento em
obras e em salários de
funcionários, contrata-
ção de prestação de
serviços sem licitação,
indício de irregularida-
de na locação e utiliza-
ção de veículos; cus-
teio pela Itaurb de pro-
dutos pessoais de seu
presidente junto à for-
necedora Chácara Im-
perial, existência de re-
lações contratuais irre-
gulares na atuação da
Itaurb junto ao Saae.

O documento ainda
indica indícios de con-
tratações irregulares de
caçambas para particu-
lares ligados à adminis-
tração municipal; desvi-
os de enquadramento
funcional, formação de
grupo político de con-
trole sobre empresa pú-
blica e coação política
de seus funcionários.

CONCLUSÃO

Ônibus elétrico de R$ 3,5 milhões apresentado pelo prefeito não sobe a Afonso Pena
nomia sustentável, tec-
nologia, menor polui-
ção sonora, ar-condici-
onado e acessibilidade,
contudo, negligenciou
informações envolven-
do o valor do investi-
mento, viabilidade, se
o veículo fará parte da
frota da empresa priva-
da Vita, antiga Cisne,
início de operação e se
o veículo circulará por
todos os bairros”.

Conforme informa-
ções apuradas pela repor-
tagem, o veículo elétrico

é produzido pela Mar-
copolo e tem custo final
de quase R$ 3,5 mi-
lhões. Este mesmo ôni-
bus já circula em Belo
Horizonte e reportagens
na imprensa estadual
apontam que o elétrico
não sobe sequer um
pequeno trecho da ave-
nida Afonso Pena, preci-
sando ser empurrado por
ciclistas. Outro compara-
tivo é que um ônibus tra-
dicional, zero km e com
ar-condicionado, custa
cerca de R$ 700 mil.

LUDMAR PEREIRA

Veículo custa cerca
de R$ 3,5 milhões.

 Ônibus tradicional 0km,
com ar, R$ 700 mil

Veículo custa cerca
de R$ 3,5 milhões.

 Ônibus tradicional 0km,
com ar, R$ 700 mil

É visível o sucateamento da frota da Itaurb, conforme registro na manhã
do dia 3 de julho no pátio de manutenção da autarquia da Prefeitura
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Na quinta-feira (4), a
Prefeitura de Barão de
Cocais, vai entregar para
a população uma série de
obras que se encontram
em conclusão. Entre elas,
se destaca o Centro de
Convivência do Idoso.

A unidade, confor-
me explicou o secretá-
rio de Governo Leonei
Pires, é uma espécie de
creche para idosos,
onde eles poderão pas-
sar o dia ao lado de
pessoas da mesma fai-
xa etária, com acompa-
nhamento de uma equi-
pe multidisciplinar.

O espaço foi planeja-

TARIFA ZERO, PARQUE E PRAÇAS

Entrega de obras marca fim do
primeiro semestre em Barão de Cocais

do com a finalidade de
promover a autonomia e
a melhoria da qualidade
de vida dos idosos; esti-
mular a inclusão social
das pessoas idosas e de
evitar o distanciamento
social. O objetivo princi-
pal é prevenir o isola-
mento e a exclusão soci-
al dos idosos do muni-
cípio. “A ideia é promo-
ver a convivência do
idoso com pessoas da
mesma idade, com tro-
ca de recordações e in-
formações. Visa a qua-
lidade de vida dessa fai-
xa da população”, es-
clareceu o secretário.

Além disso, o espa-
ço disponibilizará ativi-
dades físicas e ações
voltadas ao entreteni-
mento, cultura e lazer,
informações relativas
à velhice e ao enve-

O Tarifa Zero é
outro programa
lançado nesta
semana pela
Prefeitura

Depois de anos de abandono, voltou a funcio-
nar, no sábado (29), o Parquinho Infantil

Inclusivo Eduarda Aparecida Dias Ferreira

Vereadores, prefeito Décio Santos e moradores durante o lançamento do Tarifa Zero

No pacote de inaugurações estão ainda a refor-
ma da praça do Povo, no Centro

No pacote de inaugu-
rações estão ainda a re-
forma da praça do Povo,
no Centro, ocorrida na
última sexta-feira (28). A
obra de intervenção no
local, segundo Leonei
Pires, foi feita há cerca
de 20 anos. Com a nova
revitalização, a praça
teve os seus banheiros
recuperados e ganhou
uma rampa de acesso
para pessoas com mobi-
lidade reduzida. O espa-
ço mantém os recuos
para estacionamento e
dois pontos com lixeiras
para coleta seletiva,
além de um espaço de
convivência.

O investimento total
no projeto foi de cerca de
R$ 604 mil, somados ao
valor inicial e aditivos.

Depois de anos de
abandono, voltou a fun-
cionar, no sábado (29), o
Parquinho Infantil Inclu-
sivo Eduarda Aparecida
Dias Ferreira.

O espaço passou por
completa revitalização e
ganhou brinquedos no-
vos, adaptados para cri-

Reformas de praças e prédios públicos completam pacote

anças com dificuldade
de locomoção.

Leonei Pires desta-
cou que este projeto é re-
flexo do compromisso
constante do Governo
Municipal com o desen-
volvimento, o diálogo e,
acima de tudo, a digni-

dade de todas as pesso-
as. Mais do que um es-
paço de lazer, o secretá-
rio explicou que o parqui-
nho adaptado é um incen-
tivo à integração social,
onde a convivência entre
aqueles com e sem defi-
ciência é cultivada.

“A ideologia do gover-
no Décio Santos, reforça
que quando você investe
na família, isso não é um
gasto, é um investimento.
A sociedade nada mais é
que uma grande família.
Você consegue interferir
na vida das pessoas e tra-
zer uma qualidade de
vida. É para isso que o go-
verno trabalha”.

Na segunda-feira (1º)
e terça-feira (2), foi a vez
da comunidade do bair-
ro Leão XIII comemorar.
Foram inauguradas a re-
vitalização da praça
Leão XIII na segunda-
feira, proporcionando
um espaço de convivên-
cia para os moradores e
na terça-feira, a Unida-
de Básica de Saúde.

Com um investimen-
to em torno de R$ 869
mil, proveniente de re-
cursos próprios do Mu-
nicípio e do Plano de
Compensação e Desen-
volvimento firmado com
a sociedade civil e em-
presa Vale, a unidade de
saúde reúne o Programa
Saúde da Família (PSF)

lhecimento saudável. 
A obra foi construída

com recursos da Prefeitu-
ra e custou cerca de R$
1,085 milhão, com capa-

cidade para atender até
200 pessoas. A solenidade
de inauguração acontece
a partir das 15h.

O Tarifa Zero é ou-

tro programa lançado
nesta semana pela Pre-
feitura. Pelas informa-
ções, os ônibus estão
sendo emplacados e as

rotas serão anunciadas
em breve. Todas as re-
giões da cidade serão
atendidas com o trans-
porte gratuito.

do próprio bairro Leão
XIII e o do bairro São
João Batista.

E nesta quarta-feira
(3), a inauguração da re-
forma do prédio de refe-
rência histórica, o antigo
Cine Rex, onde funciona-
va o cinema da cidade. O
imóvel, que faz parte do
acervo histórico tombado
no Município, vai garan-
tir o funcionamento em
endereço fixo da Biblio-
teca Municipal.

A obra contou com
investimento de R$
807.716,79. De acordo

com o contrato, os ser-
viços no imóvel inclu-
em: restauro do telhado
colonial; manutenção
das alvenarias (reparo no
reboco); pintura; substi-
tuição e restauro de es-
quadrias; instalação de
mezanino; adaptações
para acessibilidade e ins-
talação de plataforma
elevatória.

Outra obra que en-
trou neste calendário de
inaugurações foi a cons-
trução da Via do Minério,
entregue para a popula-
ção no dia 27 de junho.

Leia no “ofolhapopular.com.br”
João Lukas: um pequeno grande

guerreiro em busca de apoio
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Nandy do sucesso ‘Água de Côco’ vai

ganhar estátua de bronze de R$ 150 mil
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Graças a uma gestão
responsável, a Câmara
de Vereadores de Santa
Maria de Itabira encerra
o primeiro semestre de
2024 devolvendo e indi-
cando a aplicação de re-
cursos em obras e enti-
dades do município.

Conforme o presiden-
te da Câmara, Jair Lino
de Carvalho Lage, a in-
dicação para a aplicação
da economia da Câmara
nas instituições filantró-
picas da cidade e em
obras na comunidade
atende especialmente a
pedidos das instituições
e moradores.

“Os vereadores, sen-
síveis às necessidades de
nossa comunidade, se-
guem escutando e indi-

EM SEIS MESES

Câmara de Santa Maria indica economia
de R$ 370 mil para entidades e obras

NO TOTAL FORAM
OITO DEVOLUÇÕES
PARA A PREFEITURA
APLICAR EM OBRAS
E ENTIDADES

cando ao prefeito a apli-
cação da economia da
Câmara nas instituições
e obras essenciais em
nossa cidade. É uma for-
ma de contribuir para a
manutenção do hospital,
asilo, Apae e obras,
como calçamento e ilu-
minação pública”, disse.

Associação de Pais e Amigos dos Excepcionais (Apae), que recebeu R$ 35 mil em duas indicações
Recanto Salvador Pires (asilo), também com R$ 35 mil em duas indicações
Hospital Padre Estevam, R$ 100 mil em duas indicações
Distrito de Itauninha, que terá o calçamento do Morro do Quito, com devolução de R$ 150 mil
Comunidade de Baú, que conta com R$ 50 mil para substituição da iluminação pública
Totalizando um montante de R$ 370 mil indicados pelos vereadores para serviços e
instituições da cidade

Já foram contempladas neste primeiro semestre

DIAS 12 E 13 DE JUNHO EM PASSABÉM

Os passabeenses já
estão se aquecendo para
receber o tradicional
Festival de Inverno de
Passabém. Realizado
pela Prefeitura em parce-
ria com a comunidade
escolar, a edição 2024 do
festival traz desta vez o
tema “A crise climática
e as cidades: a importân-
cia da educação ambien-
tal”. A programação está
repleta de atrações para
todos os gostos e ofere-
ce shows musicais, apre-
sentações culturais, gas-
tronomia e oficinas.

O evento celebra a cul-
tura da cidade e seu povo,
com shows, barracas de
comidas típicas e muita
animação. Dias 12 e 13 de

Gastronomia e boa música prometem
aquecer Festival de Inverno

de noite nos dois dias de
programação. Na sexta-
feira (12), a animação
fica por conta do cantor
Paulinho Borges e no
sábado (13), quem sobe
no palco é a vocalista
Marcy Morena.

Na praça de alimen-
tação, o Festival de In-
verno traz em destaque
o pastel de angu, Patri-
mônio Imaterial e Cul-
tural do Município,
além de outros pratos
cheios de mineiridade.

Em paralelo às festivi-
dades, acontece mais uma
edição da didática Feira
do Empreendedorismo.

A Feira do Empreen-
dedorismo oferece aos
alunos da Escola Luzia

Ferreira dos Santos a
possibilidade de confec-
ção e comercialização de
alimentos como pastéis,
caldos, doces, com su-
pervisão e participação
dos professores. O obje-
tivo da Feira do Empre-
endedorismo é promover
a conscientização e o
desenvolvimento da
mentalidade empreende-
dora entre os estudantes,
proporcionando um es-
paço de aprendizado,
troca de experiências e
oportunidades de capta-
ção de recursos para pro-
jetos escolares.

Este ano, a programa-
ção traz como novidade,
um touro mecânico para
completar a diversão.

Evento acontece na praça São José com apresentações, shows e muito mais

julho, a praça da Matriz
de São José será o palco
de diversas atrações mu-
sicais e artísticas culturais,

trazendo em destaque
alunos das escolas públi-
cas das redes estadual e
municipal, que vão agra-

dar a todos os públicos.
A programação de

shows no palco principal
está prevista para o final



CIDADES/POLÍTICA7

50º FESTIVAL DE INVERNO

DE 4 A 17 DE JULHO DE 2024

Com investimentos
que podem passar dos
R$ 10 milhões, o 50º
Festival de Inverno de
Itabira começa nesta
quinta-feira (4), com ce-
rimônia de abertura a
partir das 20h, na Con-
cha Acústica. Além do
show de Ana Cañas, ain-
da acontecem apresenta-
ções do DJ Adoniran e
tributo a Nandy Xavier.

Nos 18 dias de festa,
o evento conta com uma
extensa programação,
que vai até o dia 21 des-
te, mês e shows milioná-
rios de artistas como: Seu
Jorge, R$ 400 mil; Ma-
ria Rita, R$ 250 mil; Sa-
muel Rosa, R$ 250 mil;
e Paralamas do Sucesso,
R$ 220 mil, entre outros.

Com a famosa declaração, Marco Lage abre mais

um megaevento regado a ostentação

R$ 10 MILHÕES:
GASTOS ELEVA-
DOS E CRÍTICAS
NÃO INCOMODAM
O PREFEITO

O line-up dos artistas
nacionais que vão se
apresentar no 50º Festi-
val de Inverno de Itabira
vem sendo exaustiva-
mente divulgado pelo
próprio prefeito Marco
Antônio Lage (PSB) nas
suas redes sociais e nas
redes sociais da Prefeitu-
ra há pelo menos um mês.

Em ano eleitoral e
buscando a reeleição, o
prefeito não esconde que
decidiu investir pesado
na programação deste
ano, da qual se tornou o
“garoto propaganda”.
Ele defende que a festa
movimenta a economia.
“O Festival de Inverno,
são 50 anos e com quali-
dade. A gente tem que
fazer e atrair as oportu-
nidades, trazer os melho-
res shows, os melhores
entretenimentos, mas não
só o festival, a Expoita,
a mesma coisa”, afirmou
Marco Antônio em en-
trevista na Rádio Pon-

tal há cerca de um mês.
O show mais caro é

de Seu Jorge, R$ 400
mil. Somente com atra-
ções nacionais, a parte
musical vai consumir
mais de R$ 2 milhões. E
a programação ainda in-
clui músicos da cidade e
região, pagos para faze-
rem as aberturas e fecha-
mento dos grandes sho-
ws, com cachês mais
simplórios que variam
de R$ 3 mil a R$ 30 mil.

Os gastos incluem
ainda custos com as es-
truturas. No dia 12 de ju-
nho, o Diário Eletrônico
do Município, divulgado
no site da Prefeitura,
trouxe a homologação de
uma licitação de R$ 2,2
milhões para custear o
aluguel de cadeiras e ten-
das para o evento. O cer-
tame incluía a locação de
banheiros químicos.

Outra publicação foi
feita com a abertura de
licitação para forneci-

mento de som, palco,
luz, gradil, shows, gera-
dor, abastecimento de
camarim, decoração
para eventos, trabalhado
e backdrop. O valor de
referência do pregão
apresentado foi de R$
6.500.864,16.

A programação do
Festival de Inverno in-
clui ainda intervenções
artísticas, exposições,
rodas de conversa, lan-
çamento de livros, apre-
sentações circenses, ci-
nema e espetáculos de
dança e teatrais. No que-
sito artes cênicas, desta-
que para a Mimulus Es-
cola e Cia de Dança; o
espetáculo “Cabaré Co-
ragem”, do Grupo Gal-
pão e “Por menor de au-
sência”, com o ator Giu-
seppe Oristanio. Ao
todo, serão oito espetá-
culos para adultos e sete
infantis. Entretanto,
nem todos os valores já
foram informados.

SHOWS
R$ 2 milhões

ALUGUÉIS
DE CADEIRAS

E TENDAS
R$ 2,2 milhões

SOM, PALCO,
LUZ, GRADIL,

GERADOR,
CAMARIM,

DECORAÇÃO,
BACKDROP

R$ 6.500.864,16

A Construtora Li-
nhares, depois que
venceu a licitação de
mais de R$ 6 milhões
para reformar o Cen-
tro Municipal de
Educação Infantil
(CMEI) Bom Pastor
e a Escola Municipal
Marina Bragança de
Mendonça, vai con-
seguir engordar a
conta um pouco
mais. O contrato, que
já iniciou com uma
cifra alta, acaba de
ser impulsionado
com um aporte finan-
ceiro a mais.

O recurso extra
foi publicado na edi-
ção do Diário Eletrô-
nico Oficial do Mu-
nicípio de quinta-fei-
ra (27). De acordo
com a publicação, a
empresa receberá
mais R$ 611.642,61
em acréscimo ao con-
trato original. O va-
lor acrescentado cor-
responde a 13,79%.
Após esse aditivo, o
valor do contrato pas-
sa a totalizar R$
6.650.218,16.

Os serviços de
adequação e reforma
da praça do Expedi-
cionário, são outra
obra que recebeu
uma quantia a mais
generosa para ser
concluída. O aditivo
publicado é de R$
306.788,36, corres-
pondente a 22,36%
do valor contratual.

Para a restauração
do monumento Maria
Fumaça, instalado na
praça do bairro Areão,
faltou quase metade
do valor pago no con-
trato original com a
Sérvulo Construções
e Estruturas Metáli-
cas. A empresa vai
receber um montante
a mais de R$
131.321,72, que cor-
responde a 42,92%,
elevando o valor total
para R$ 437.321,72.

Governo
planeja mal
as reformas

e gasta
milhões

com
aditivos

A falta de ação con-
creta para implantação
da UTI Neonatal em Ita-
bira, segundo destacou o
vereador Weverton Le-
andro Santos Andrade
“Vetão”, não é um fato
isolado no atual governo
em se tratando de saúde.

Ele disse que tem re-
cebido em seu gabinete
muitas reclamações de
pessoas que estão aguar-
dando há mais de ano
por exames de alta com-
plexidade e cirurgias que
não saem. Muitos, quan-
do conseguem a consul-
ta especializada, ficam
impedidos de fazer o
procedimento por esgo-
tamento do prazo. Para
tentar ajudar e visando
principalmente a trans-
parência, Vetão disse

VAI RECORRER AO MINISTÉRIO PÚBLICO

Vetão vai acionar o governo para
informar lista de pessoas na fila do SUS

que enviou ofício para a
Secretaria de Saúde pe-
dindo a lista real de es-
pera dos procedimentos
eletivos ofertados pelo
Sistema Único de Saúde
(SUS) por meio do Mu-
nicípio, como consultas
especializadas, exames e
cirurgias, mas não obte-
ve resposta. Cansado de

esperar, o vereador
anunciou que vai entrar
com um pedido de man-
dado de segurança con-
tra a Prefeitura para re-
ceber as informações.

“Pessoas estão com
cirurgias aguardando.
Não dá mais para espe-
rar. Queremos saber qual
a realidade hoje. Quan-
tos estão em atraso? Se
tiver dois, três, quatro,
cinco anos, isso vai ser
demonstrado. Diante
disso, vamos fazer um
levantamento e notificar
o Ministério Público,
que tem que saber o que
está acontecendo. O que
está acontecendo hoje na
saúde é alarmante. Tem
pessoas há anos aguar-
dando consultas e não
conseguem”, lamentou.

“Pessoas estão com
cirurgias aguar-
dando. Não dá

mais para esperar.
Queremos saber
qual a realidade
hoje. Quantos

estão em atraso?

Vereador Vetão é mais um que está sendo
negligenciado pelo governo

“O prefeito gosta mesmo de festa”
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EX-TITÃS, EXTENSÃO DE AVENIDA E MUITO MAIS

DE 4 A 17 DE JULHO DE 2024

As noites frias da es-
tação estão sendo com-
pensadas com boas mú-
sicas e muita descontra-
ção com o 6º Festival de
Inverno de Santa Maria
de Itabira, realizado
neste ano pela Prefeitu-
ra de forma itinerante.

Para este fim de se-
mana, de quinta a do-
mingo, a programação
cultural  está  ainda
mais especial.

Festival de Inverno itinerante segue
neste fim de semana em Santa Maria
Veja dezenas
de fotos no
“ofolhapopular.com.br”
e vídeos em
@ofolhapopular

Hervés, previsto para
entrar em cena às 23h30.

O domingo (7), come-
ça com rua de lazer e
show com o grupo Mãe
África, às 15h, no novo
trecho da avenida Israel
Pinheiro, que será inaugu-
rado no mesmo dia. Às
17h, o grupo Boneco de
Pano traz a mistura de mú-
sica, circo e teatro para
fechar a programação.

A 6ª edição do Festi-
val de Inverno de Santa
Maria de Itabira teve iní-
cio na sexta-feira (28), e
contou com show de Los
Bandios, um grande en-
contro de músicos santa-
marienses que historica-

mente se reúnem para
tocar boas músicas e re-
encontrar os amigos, no
icônico Cruzeiro da Vila.

No sábado (29), o en-
contro foi no mirante Beco
do Funil. Com a bela vi-
são noturna da cidade
como pano de fundo, a
apresentação mais que
especial ficou por conta
do trio Romário Araújo,
Nonoca e Gisele Andra-
de, entoando o melhor da
bossa nova e MPB.

No domingo (30), a
programação cultural do
Festival de Inverno teve
apresentação do grupo
Sambêz e Theu Moraes,
próximo à quadra da Vila.

Nesta quinta-feira (4),
a programação terá o es-
perado show do grupo
gospel, quando sobe ao
palco o cantor Eli Soares.

Na sexta-feira (5), é
a vez de Pedro Augusto
e banda aquecerem o
público para Sandra de
Sá, que se apresenta às
22h. Na sequência, a fes-
ta continua com a dupla
Lu e Robertinho.

O ex-Titãs Paulo Mi-
klos se apresenta no sá-
bado (6), a partir das
22h, mas antes disso,
quem abre a agenda é o
cantor Rodrigo Peso, às
20h. O encerramento do
dia fica por conta de LosShow de sábado (29) com Nonoca, Gisele e Romário


